

An die
Vorsitzende der Gemeindevertretung
c/o Gemeindevorstand
Rodenseestr. 3
64390 Erzhausen

GfE - Gemeinsam für Erzhausen

Im Bensensee 4
64390 Erzhausen
info@gfe-erzhausen.de
www.gfe-erzhausen.de

Erzhausen, 28.01.2019

Antrag der Fraktion der <GfE>: Gründung Arbeitskreis „Digitalisierung“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

im Namen der Fraktion der <GfE> bitte ich Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen.

Beschlussvorlage:

Die Gemeindevertretung beschließt die Gründung eines Arbeitskreises „Digitalisierung“ unter Beteiligung der Bürgerschaft ins Leben zu rufen

Sachdarstellung:

Die Fraktion der <GfE> sieht es als erforderlich an, die Themen der Digitalisierung unterstützend durch einen Arbeitskreis bearbeiten zu lassen.

Begründung:

Das Thema Digitalisierung betrifft mit allen Facetten die Kommune Erzhausen. Im Hinblick auf anstehende Themen, wie

- Umsetzung des **Online-Zugangsgesetz** (OZG – siehe <https://www.gesetze-im-internet.de/ozg/BJNR313800017.html>) zur elektronische Bereitstellung von Verwaltungsleistungen
- Bundesprogramm FTTB (**Fiber to the Building**) wonach Glasfaser bis ins Haus gelegt werden. Ein entsprechender Antrag auf Bundesförderung wurde durch den Landkreis auf den Weg gebracht (siehe <https://www.ladadi.de/index.php?id=17389>)
- **5G-Modellregion** - der Landkreis Darmstadt-Dieburg soll Modellregion für den 5G Mobilfunkstandard werden. Geplant ist, dass Darmstadt-Dieburg sich gemeinsam mit der Wissenschaftsstadt Darmstadt als Digitalregion platziert (siehe <https://www.ladadi.de/index.php?id=17389>).
- generelle Digitalisierungsthematiken wie **Smart-City** (https://de.wikipedia.org/wiki/Smart_City), **E-Partizipation** (<https://de.wikipedia.org/wiki/E-Partizipation>), sowie **E-Payment** (https://de.wikipedia.org/wiki/Elektronisches_Geld)

GfE

Gemeinsam für Erzhausen

erscheint es zwingend notwendig, dass sich eine Kommune wie Erzhausen intensiv mit diesen Themen auseinandersetzt. Wir sehen hierfür das Gremium eines Arbeitskreises als geeignetes Mittel, auch unter Mitwirkung von interessierten Bürgern, diese Thema voranzutreiben.

Es dankt im Voraus und mit freundlichen Grüßen

Ihre <GfE> –
Damit gute Ideen auch umgesetzt werden!



gez. Roland Blüm
(Vorsitzender der Fraktion)